
【閉会挨拶】 

事業承継支援に関する地域ワークショップ（岡山県内信用金庫向け） 

 

本日はお忙しい中、「事業承継支援に関する地域ワークショップ」にご参加  

いただき、ありがとうございました。 

 

本日、皆様のお話を伺って、事業承継支援と一口に言っても、業況が良い  

企業の課題と、そうでない企業の課題は、大きく違うということです。業況が

良くて、だからこそ事業承継が唯一最大の課題という企業では、経営者の意識

をどう高めるかが重要になります。他方で、業況が伸び悩んでいる企業では、

人材や設備、資金繰りなどで経営改善の必要があるが故に後継者が定まらない、

後継者が定まらないからますます経営改善が進まないという悪循環が生じる 

場合があり、その場合は経営改善を進めていくことが先決なのであろうと思い

ました。 

いずれの場合も課題解決は容易でないと思いますが、地域に密着している 

信用金庫だからこそできる支援の仕方があるとも感じました。本日のワーク 

ショップが皆様の今後の事業承継支援に少しでも役立てばと思いますし、また、

皆様から伺った貴重なお話は、今後、金融高度化センターの業務に活かしてい

きたいと思います。 

 

本日はありがとうございました。 

 

以 上 

 


